



INE tardará días en entregar constancias a ganadores de la elección judicial; comenzarán con ministros

Al Instituto Nacional Electoral le llevará días entregar las constancias de mayoría a los 881 ganadores de la elección judicial, por lo que el domingo iniciarán los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y continuarán en los siguientes días con los demás cargos.

“La desaceleración coincide con la incertidumbre generada por la iniciativa de reforma a la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, que contempla la creación de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones (ATDT). Aunque su aprobación ha sido pospuesta tras críticas de organismos internacionales y del sector, el proceso ya ha generado incertidumbre jurídica y regulatoria que afectan la inversión”.